
 

 

 

 

 

 

 

本日が、私の会長年度の最終例会となりました。高田幹事を始め、会員の皆様とご家族の皆

様のご協力のもと、楽しく一年間ロータリー活動ができましたことを、改めて感謝申し上げ

ます。そして、今年度をもって、２７年間に渡り事務局として当クラブを支えてくださった、

小高さんが退職することとなり、その功労に重ねて感謝申し上げます。本日は、内山会員に

作って頂いた映像を見ながら、ご参加いただきましたご家族の皆様と共に、この一年間を振

り返ってみたいと思います。一年間本当にありがとうございました。 

小藤会長の元、一年間幹事を務めさせていただきま 

した。皆様のおかげで無事最終例会を迎えられたこ 

とに、改めて感謝申し上げます。事務局の小高さん 

にも大変お世話になりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

何人かにクラブを退
会する旨伝えました
が、引き留められま
した。私は、この素晴
らしいクラブをずっ
とやめません。 

2024 年６月２０日

第 1215 回例会 
 

プログラム 
・開会の辞 SAA 牧野大俊委員長   ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 奉仕の理想  四つのテスト ・ビジター紹介 川野副会長 
・幹事報告 高田幹事 ・会長の時間   ・出席報告  ・ニコニコ BOX 報告  
・委員会報告  ・小高事務局退職式 ・事務局新職員紹介 ・閉会点鐘 小藤会長       
・懇親会                         （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤恵美子会長 ～最終例会 一年間のご協力ありがとう・小高様お疲れさまでした～ 

牧野 SAA 

 幹事報告 高田正人幹事 ～一年間ありがとうございました～  小澤会員～やめるのをやめました

一年間を振り返って～内山会員～ 会長幹事への花束の贈呈 ～一年間お疲れさまでした～ 

奉仕活動・ガバナー訪問・ハロウィン・ベトナム

コンサート・スリーデーマーチ・親睦旅行の秩父

夜祭・クリスマス例会・里神楽鑑賞の新年会・山

下ガバナー補佐のＩＭ・富士見ＲＣとの合同例会・

地区大会・箭弓神社の国重要文化財指定奉祝例会・

卓話例会・・・楽しい思い出ばかりです。 

事務局小高さん退職式 ～２７年間ありがとうございました～・  新事務局紹介 島村さんよろしく 



皆様長い間大変の世話になりました－小高芳子 本日最終例会、

一年間ありがとう。小高さん長い間ありがとう。島村さんよろ

しく。－小藤恵美子・高田正人・長谷地貢・盛島美智子・小久保

佳・山下茂・大塚幟・神田茂・須田清美・OB 平野貞美・龍澤浩・

原口茂治・原口絵理・笠原徳之・牧野大俊・大戸久一・野口健吉・

宇津木智・内山明夫・清水宏一・清水健一・柳下武司・大澤幸吉・

中村善博・高橋昇・関口和裕・林好久・鯨井美知子・鈴木智子・ 

 

 

 

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤浩副委員長  

最 終 例 会 懇親会   ～一年間お疲れさまでした～ 

本日 １０３，０００円 ＋ 前回まで 901,000 円 ＝ 累計１，００４，０００円 ありがとうございました



 

 


